



14.03.2020

SG Aufbau Boizenburg - Schwartower Str.2 - 19258 Boizenburg

An alle
Mitglieder (sowie Eltern) der
SG Aufbau Boizenburg

Corona-Virus - Trainingsbetrieb aller Jugendmannschaften der SG Aufbau ruht bis einschließlich 22. März 2020

Liebe Mitglieder, liebe Eltern,

das "Corona-Virus" hat das gegenwärtige gesellschaftliche Leben und den Alltag von uns allen in kürzester Zeit gravierend verändert.

Wahrscheinlich wird dies auch in den nächsten Wochen so sein und ebenfalls unseren so geliebten Sport betreffen. Darauf müssen wir uns leider einstellen.

Der Landesfußballverband MV hat inzwischen den kompletten Spielbetrieb in allen Altersklassen bis mindestens 22. März 2020 ausgesetzt, auch in nahezu allen anderen Sportarten wurden Spiele und Wettkämpfe bis auf Weiteres abgesagt.

Der Vorstand der SG Aufbau hat sich aufgrund der aktuellen Entwicklung - wie viele andere Vereine auch - dazu entschlossen, **den Trainingsbetrieb in allen Nachwuchsmannschaften aller Abteilungen bis zunächst 22. März 2020 einzustellen.**

Jetzt kommt es darauf an, die sozialen Kontakte zu minimieren und mögliche Infektionsketten zu reduzieren. Gesundheit geht vor !

An dieser Stelle ein weiterer wichtiger Appell an alle Mitglieder:

Das Robert-Koch-Institut aktualisiert auf seiner Homepage **www.rki.de** ständig die aktuellen Risikogebiete zum "Corona-Virus".

Wer sich in den letzten 14 Tagen in einem dieser Gebiete aufgehalten hat, möge sich bitte selbst in 14-tägige häusliche Quarantäne begeben, so die offizielle Handlungsanforderung des Bundesgesundheitsministeriums.

Sollte ein Mitglied davon betroffen sein, bitten wir zugleich um eine unverzügliche Information an den 2. Vorsitzenden Wolfgang Mieck (Tel. 0173/2191441) oder den Fußball-Abteilungsleiter Jens Anderson (Tel. 0173/1730881).

Beide stehen auch darüber hinaus in allen Fragen zum "Corona-Virus" als Ansprechpartner zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Vorstand der SG Aufbau Boizenburg